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Abstract (en)
[origin: US2024207683A1] A camming clamping device comprises a head with a cam installed swivelling around a pivot shaft between retracted and
extended positions. An annular end is mechanically coupled to the head. A rod of variable length connects the head with an annular end designed to
receive a carabiner. A wire element made from textile material passes through the rod to connect the head and the annular end. A trigger is installed
slidingly to selectively engage the retracted position of the cam. An adjustment device of the length of the rod defines at least a distance between
the head and the annular end that is greater than a threshold distance to stretch the wire element and compress the rod in the first direction.

Abstract (fr)
Un dispositif de blocage à came comporte une tête (1) avec une came (3) montée à pivotement autour d'un arbre de pivotement (4) entre des
positions rétractée et étendue. Une extrémité annulaire (2) est couplée mécaniquement à la tête (1). Une tige (8) à longueur variable relie la tête (1)
avec une extrémité annulaire (2) destinée à recevoir un mousqueton. Un élément filaire (5) en matériau textile traverse la tige pour relier la tête (1) et
l'extrémité annulaire (2). Une gâchette (7) est montée à coulissement pour engager sélectivement la position rétractée de la came (3). Un dispositif
de réglage de la longueur de la tige (8) définit au moins une distance entre la tête (1) et l'extrémité annulaire (2) qui est supérieure à une distance
seuil pour étirer l'élément filaire (5) et comprimer la tige (8) selon la première direction (XX).
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